



わか 若 草

学校便り1

有田町立曲川小学校

令和7年4月8日 文責 校長 福田 哲也

学校教育目標：心身ともに健全で、自ら考え行動し、豊かな人間性をもつ子どもの育成
重点目標：自分から 自分で

令和7年度のスタートです！



令和7年度がスタートしました。子ども達は、新しい学年への期待を胸に、今朝も元気に登校してきました。今年度も職員一同、保護者の皆様や地域の方々のご期待に応えることができるよう、全力でお子様の教育に取り組んでまいります。引き続き、本校教育へのご理解とご協力の程、よろしくお祈りいたします。



学校便り「若草」は、今年度も、校長 福田が担当いたします。子ども達の学校生活の様子や、ご家庭と学校で共有したいこと等をお知らせしていきます。月2回程度発行する予定です。1年間、よろしくお祈りいたします。



赴任式・始業式・担任発表

新年度初日の今日は、体育館で赴任式・始業式・担任発表を行いました。

赴任式では、はじめに校長から3名の転入（新任）職員を紹介した後、一人ずつ、好きなこと、前任校のこと、曲川小学校の印象等について自己紹介をしてもらいました。転入（新任）の職員名につきましては本日プリントを配付していますので、そちらでご確認ください。



始業式では、校長から子ども達に向けて「今年度は、名前を呼ばれたら気持ちの良い返事をしよう。」という話をしました。名前を呼ばれた時に返事することは、以下のような3つの意味があります。

- ①相手を大切にしていることを伝える
- ②自分のことを分かってもらう
- ③気持ちの良いやりとりをする

このことを踏まえて、今年度は年間を通して、返事（反応を示すこと）の指導をしていきたいと思います。校長の話の最後には、6年生の2名の児童が、気持ちの良い返事のお手本を披露してくれました。

始業式後には、子ども達が楽しみにしていた担任発表を行いました。校長から各学級の担任を発表する度に歓声等が沸き起こりましたが、子ども達は最後の職員の紹介までしっかり聞くことができ、「1年間よろしくお祈りします。」という思いを態度で示すことができました。



お子様の担任名につきましては、学年・学級便りでご確認ください。

授業参観・PTA総会・懇談会のお知らせ



4月25日(金)の午後に、今年度第1回目の授業参観と、PTA総会・学級(学年)懇談会を計画しています。時間帯等の詳細につきましては、本日「はなまるアプリ」でお知らせしていますので、そちらでご確認ください。多くの皆様のご参観をお待ちしています。